
Frau Stadtbaurätin Kling beantwortet Fragen zur Dauer des Verfahrens bezüglich der Bau-

leitplanung und zur Beteiligung der Forstbehörde. 

 


